

- Stimmzähler: Herr Joh. Jakob Hohl, Vizepräsident des Regierungsrathes, von Heiden, in Herisau (Appenzell A. Rh.);
- „ Joseph Chappex, Staatsrath, von Masongex (Wallis), in Sitten.
- (Die Herren Hohl und Chappex waren im vorigen Jahre auch Stimmzähler.)



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 5. Juni 1886.)

Herr Heinrich Hauser in Pfäffikon (Zürich), Hauptmann bei den Verwaltungstruppen, ist vom Bundesrath zum Hauptmann der Militärjustiz ernannt worden.

Vom Bundesrathe wurden gewählt:

(am 5. Juni 1886)

- als Postkommis in Bern: Hr. Gottfried Schwarz, von Bowyl (Bern), gegenwärtig Postkommis in Davos-Platz (Graubünden);
- „ Telegraphist in Winterthur: „ Konrad Sturzenegger, Telegraphenaspirant, von Wolfhalden (Appenzell A. Rh.), in Winterthur;

(am 7. Juni 1886)

- als Telegraphist in St. Gallen: Hr. Jakob Engeli, von Engishofen (Thurgau), Telegraphenaspirant in St. Gallen;

(am 11. Juni 1886)

als Postkommiss in Lausanne:	Hr. Paul Bignens, Postaspirant, von Vaulion (Waadt, in Lausanne;
„ „ „ Zürich:	Jgfr. Anna Hiltbrunner, von Eris- wyl (Bern), Postkommiss in Außersihl bei Zürich;
„ Telegraphist in Eggiwyl:	Hr. Gustav Blasimann, von und in Eggiwyl (Bern);
„ Zollgehülfe in Genf:	„ Christoph Martignoni, von Vira-Gambarogno (Tessin).



Berichtigung.

Auf Seite 539 hievor, Zeile 6 und 7 von unten, sollte es heißen: „**Südostgrenze**“, statt „Südwestgrenze“.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1886
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	25
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.06.1886
Date	
Data	
Seite	675-676
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 146

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.